
書を出されました。内容はさまざまな風評被害によっ
て地域の活動が制限されていますが、支援要請をお
願いしますということです。それと 5月 5 日植田商
店会で歩行者天国を開催する予定で動いております。
テーマは復興支援でチャリティバザー等行いお子さ
んにも楽しんで戴けるイベントを考えております。
今のこの状況に負けないでいろいろな事に取り組み
前向きに地域の復興に向かって行かなければと考え
ておりますので宜しくお願い致します。
◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・シェルターボックスの報告書、ソフトテニス大会写
真を回覧しています。
・いわき平中央、いわき平、いわき鹿島、いわき小名
浜各ロータリークラブより 5月のプログラムが届い
ておりますので回覧中です。
・いわき小名浜ロータリークラブよりクラブ会報が届
いておりますので回覧中です。
・ガバナー事務所より 6月 6日に予定されていた親善
会議が中止になりましたと連絡が入っています。
・インターアクト連絡協議会開催の案内が届いていま
す。日時は 5月 20 日です。詳しい内容は新世代の
方へ連絡を入れておきますので宜しくお願いします。
・渡邉公平ガバナー補佐の御兄様で相模原市在中の渡
邉敏康・京子御夫婦、御友人の神奈川県在中就労継
続支援事業Ｂ型ホープ大和理事長武藤守様、水戸市
在中西山耳鼻科院長西山寿重様より各 1万円ずつ今
回の災害に役立てて下さいと当クラブへ御寄付して
戴きました。扱いについて 5月 11 日の理事会で検
討したいと思います。
・地区誌がクラブへ 2冊届いております。回覧してお
りますのでご覧下さい。

◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。久し振りに今日から本来の形で
例会を開催出来ることになりました。4月 6日に 1度
だけ通常の例会を行って続けられるのかなと思った
矢先に 4月 11 日の直下型でまた食堂で開催となって
しまいました。その 11 日の地震が井戸沢断層がズレ
た為に発生したことがわかりました。写真で見ると1.5
メーターから 1.8 メーターの段差が出た訳ですが阪神
淡路大震災の時に私は断層のズレを見て来ましたが、
せいぜい人が跨ぐ程度のズレでした。井戸沢断層は
世界的にも珍しいということで研究者の注目を浴び
ることにもなると思います。それから報告ですが、4
月 23 日に予定されていた近隣地区中学校ソフトテニ

ス大会が 24 日に行われました。私と清水新世代小委
員長、船橋会員、斉藤会員、鈴木雅之幹事、佐藤（政）
会員で開会式並びに閉会式に参加致しました。日立
市、高萩市、北茨城市それぞれの学生が日頃の練習
の成果を発揮し試合に望んでおりました。いわきか
らは自粛ということで参加致しませんでしたが、い
わき市は広い市です。北と南では地域特性も違いま
す。山間部も有り、海岸も有りそれにより放射能数
値も変わってきます。南部は南部の判断をして子供
達に普段通りの活動が出来るようになればと思いま
した。それからいわき平中央ロータリークラブさん
が東北地区を除く全国のロータリークラブに対し文

出席状況	 正会員数　　　57名　　　　
	 本日の出席率　　　74.00％　　　　修正出席率　　　80.00％

  CLUB BULLETIN
　　　　　　 R.  I.　第 2530 地区

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

○例会日　毎週水曜日 (12:30 ～ 13:30) ○事務所　いわき市植田町中央一丁目 6番地の 9
○例会場　ホテルミドリ 〒 974 － 8261　ホテルミドリ内
 　　　　　　　TEL0246 － 62 － 3737

2010 ～ 2011 年国際ロータリーのテーマ

会		長　鈴木修一郎

幹		事　鈴木　雅之

ＳＡＡ　矢代　昭雄

　			　　 児玉　健二会報小
委員長

第 2406 回　例		会　平成 23年 4月 27日 ( 水・晴 )

ロータリーソング
－今月はロータリー雑誌月間です－

4つのテスト
　	 	船橋　征行	会員

　　 会 員 卓 話　　　川口登志雄会員　

・いわき分区内の各ロータリークラブの例会活動状況
について報告します。いわき平ＲＣは 4月 14 日か
ら情報交換で開催しております。いわき小名浜ＲＣ
は 4月 5日に再開、いわき内郷ＲＣも 4月 5日に再
開、いわき常磐ＲＣは 4月 4日に再開、いわき平東
ＲＣが 4月 6日緊急理事会で行い再開、いわき四倉
ＲＣが 4月 28 日明日から再開予定、いわき平中央
ＲＣが 4月 14 日から例会スタート、いわき鹿島Ｒ
Ｃが 4月 14 日から再開、いわき桜ＲＣは 4月 7 日
より通常例会を行っております。
・5月のロータリーレートは 1ドル 82 円です。
・本日ロータリーの友編集長の二神典子さんとお話
をさせて戴きました。内容はＩＭ報告書の件でした
が大変心配されていましたので、こちらの様子をご
説明し例会も休むことなく開催しておりますと話し
た所是非その会報を送って欲しいということでロー
タリーの友で紹介したいとおっしゃっていました。
また支援物質や足りない物、困っていることがあり
ましたらご連絡下さいとお言葉を頂戴致しました。
◎次年度クラブ編成表について

　　　　　赤津会長エレクト
　皆さん、今日は。遅くなってし
まいましたが 2011 年へ 2012 年の
クラブ編成表が出来ましたので皆
様のボックスに入れておきました
のでご覧下さい。なお、クラブ協

議会が 6月5日（日）に磐梯熱海で開催される予定になっ
ていますので、宜しくお願いします。前日の 4日は
会長エレクト研修が予定されておりますので 4日と 5
日の 2日間私は出席の予定です。
◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口副委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通り
です。また、本日は出席奨励賞を差
し上げたいと思います。鈴木雅之幹
事、児玉会員、佐久間会員前の方へどうぞ。おめで
とうございます。

◇スマイルボックス委員会－矢吹小委員長
・しばらくお休みさせて戴きました
が、本日よりスマイルボックスを
開催させて戴きます。ご協力をお
願いします。
・東日本大震災がんばろう日本、が
んばろう福島、がんばっぺ勿来。

山下、髙瀬、峯口、矢吹、富岡、越田和、冨澤、遠藤、
川中、中島、高木、吉野、金成、佐藤（政）、佐野、
渡辺（勉）、濱沖、川口、斉藤、後藤各会員及び渡

邉公平ガバナー補佐、鈴木（修）会長、高萩副会長、
赤津会長エレクト、鈴木（雅）幹事
・しばらく休んで申し訳ありません。　　　児玉会員
・永く休んで申し訳ありません。　　　　　矢代会員
・本日早退ごめんなさい。　　　佐久間、小熊各会員
・前回の例会休んでごめんなさい。

峯口、横木、小熊各会員
・出席奨励賞ありがとうございました。

児玉、佐久間各会員及び鈴木雅之幹事
・誕生祝いありがとうございました。

遠藤、金成各会員
◎支援の申し入れ
	－渡邉公平ガバナー補佐会員
　今朝、神奈川ロータリークラブさ
んから支援をしたいと申し入れの連
絡がありました。今日は例会がある
ので、会長を中心にいろいろと検討
させて戴き、それから是非支援をお願いしたいとお
話をさせて戴きました。
◎会員卓話－川口登志雄雑誌広報小委員長
　4月は雑誌広報月間になっており
ますのでロータリーの友の紹介を致
します。ロータリーの友 18 頁には、
明石西ＲＣより須賀川市内のロータ
リーへ救援物資を空輸した話、また
第 2640 地区米田ガバナーより当地
区へ毛布 1,000 枚を大橋ガバナーへ陸送された話が
掲載されています。19 頁には三重苦のあえぎのタイ
トルで当クラブの髙萩勝利副会長の投稿されていま
すのでご紹介します。このたびの東日本大震災では、
あってはならない大災害が、あっという間に起きて
しまいました。前代未聞の事態です。東日本全体で
の巨大地震および広範囲の津波、原子力発電所から
の放射線漏れ、まさに三重苦そのものです。今、ま
さに真っただ中にあります。その中で、第2650地区・
京都府の亀岡ロータリークラブ（ＲＣ）の 10ｔトラッ
クによる救援・支援物資が、その友好提携クラブで
ある当地区・会津若松南ＲＣ、中澤剛パストガバナー
経由で、当地区いわき分区にもたらされました。3
月 28日午前 10時半、受け渡しに参加した当クラブ
の会員の一人ひとりが、原発の熱を凌

りょうが

駕する熱いも
のをいただきました。確かなことはわかりませんが、
人も自然もつながっている、と感じました。豊かな
気持ちにさせてくれるのは、同志の友情のおかげで
す。亀岡ＲＣの皆さまの友情に感謝申し上げるとと
もに、お礼申し上げます。物資は、いわき市に寄贈
いたしました。ありがとうございました。次頁には「タ
イガーマスク運動」を通して支援について考えると
いうタイトルで宇都宮大学特任准教授米川正子さん
の投稿が出ています。一時的なものではなく長期的
な支援について興味深い内容が掲載されていますの
でお読み下さい。


